V. Morien: Une artiste à découvrir

On pourrait y voir une dérogation aux règles de l'art au tout premier regard! mais l'émerveillement fini par gagner aussitôt l'esprit au fil des toiles. Artiste aux styles multiples, Valérie Morien, née dans le Pays de Gex, peint et se passionne aussi pour la sculpture en terre cuite, plâtre et bronze depuis plus de 20 ans. Dans ses œuvres, l'humain et le corps se déclinent en figure volutaire: tournure, mouvement et danse sensuelle. L'aquarelle, l'acrylique, l'huile et le collage obéissent volontiers à ses tours de pinceaux et de mains. Ses expositions ne se comptent plus et nombre de ses œuvres enrichissent les collections privées tant en France qu'aux Etats-Unis. Les Beaux-Arts et les cours de peinture aux Etats-Unis ont dévoilé son talent au grand public.

Lors du vernissage vendredi dernier à la "galerie racines" en présence de nombreux invités, c'est l'ensemble de son œuvre qui était ainsi présentée. Une trajectoire artistique et chronolo-

gique marquée par des influences qui ont jalonné son parcours et façonné son talent. Du figuratif à l'abstrait, une façon très originale de se glisser aux sources de son imagination et sa conception ingénieuse. Au profane comme à l'amateur du grand art, cette démarche artistique admirable pleine d'intuition dissimule bien d'anecdotes.

Exposition à découvrir à la Galerie Racines. Rond-point de Brétigny (Prévessin-Moëns). www.galerieracines.com



Valérie Morien.